

## Berpisah Demi Tugas dan Prestasi

Syafruddin Adi - [LOMBOKBARAT.PERS.WEB.ID](http://LOMBOKBARAT.PERS.WEB.ID)

Dec 29, 2021 - 20:49



Mataram NTB - Kebersamaannya dengan seluruh masyarakat di kecamatan Lingsar Kabupaten Lombok Barat yang kurang lebih sudah terjalin 6 bulan membuat dirinya merasa terharu. Kedekatannya dengan seluruh masyarakat sungguh terbangun dengan baik, sehingga kerjasama antara seluruh komponen kecamatan Lingsar terbangun dengan penuh rasa kekeluargaan.

Hal inilah yang dirasakan Kapolsek Lingsar Iptu I Ketut Artana SH, saat dirinya menerima surat mutasi untuk tugas baru sebagai Kasat Narkoba di Polres Lombok Utara, yang sertijab nya akan dilakukan 4 Januari 2022 mendatang.

Rasa sedih dan terharu meninggalkan masyarakat Lingsar untuk tugas barunya begitu terlihat dari raut wajahnya saat Kapolsek yang hanya 6 bulan bertugas sebagai Kapolsek Lingsar ini menyampaikan sambutan pada malam perpisahan dirinya dengan segenap Forkopimcam Lingsar serta tokoh agama, tokoh pemuda, tokoh masyarakat serta masyarakat umum yang hadir, Selasa (28/12/2021) bertempat di halaman Polsek Lingsar, Polresta Mataram.



Arthana, menyampaikan rasa berat untuk meninggalkan kecamatan lingsar lantaran hubungan baik yang terbangun dan terpelihara dengan seluruh masyarakat Lingsar terjalin baik, namun disisi lain bahwa tugas pokok dirinya juga begitu penting demi keluarga dan institusi yang telah mengamanahkan dirinya untuk di tugaskan di tempat yang baru.

"Saya berharap semoga dengan kepindahan saya dari sini hubungan silaturahmi yang telah terbangun dengan Polsek Lingsar dan masyarakat tetap bisa dipertahankan. Disamping itu pula secara diri pribadi hubungan baik ini dapat terus kita pertahankan sampai akhir hayat," jelas Arthana.

Sementara itu, Asisten II Pemkab Lombok Barat Rusminah S.sos, sebagai warga masyarakat kecamatan Lingsar menyampaikan terima kasih sebesar-besarnya karena meskipun tidak pernah bertemu dalam tugas secara langsung, tetapi kesehariannya sangat intens menjalin komunikasi dan silaturahmi kepada masyarakat.



"Daya secara pribadi sedikit sedih, tetapi lebih banyak bahagia karena kepindahan Kapolsek ini suatu prestasi yang luar biasa, itu yang membuat kami senang," ungkap Rusdith.

Suatu kemampuan yang luar biasa, membawahi 15 desa dan 3 desa persiapan, Kapolsek Lingsar Iptu Arthana SH mampu membangun hubungan dan silaturahmi dengan baik, bukan hanya dengan kepala desa atau stekholder lain di kecamatan tetapi hampir dengan seluruh masyarakat Lingsar.

"Ini luar biasa, kemampuan membangun kerja sama dan menjalin silaturahmi dengan masyarakat ini sangat bagus," pungkash Rusdith yang juga pernah memimpin sebagai Camat Kecamatan Lingsar ini.

Senada dengan yang disampaikan Camat Lingsar saat ini bapak Marzuqi S,ap. bahwa begitu terharu dan bercampur bangga, bahwa orang yang selama ini menjadi mitra dalam melaksanakan program pemerintah untuk kepentingan masyarakat kini mendapat prestasi dengan ditunjukkan oleh perintah pindah tugas sebagai Kasat Resnarkoba Polres Lombok Utara.

"Semoga ini sesuatu yang baik dari hasil kerjanya bersama kita di Lingsar, kami berharap jenjang karir yang diberikan ada sebagai jembatan untuk menuju puncak karir di institusi kepolisian, ya...saya bangga," pungkash Camat ini.

Sebelum acara ini berakhir Ketua Forum Komunikasi Kepala Desa (FKKD) kecamatan Lingsar Abdurrahman S,s. menyampaikan atas nama seluruh kepala Desa mohon maaf bila selama bertugas dan berinteraksi dengan kami, ada hal-hal yang tidak berkenan baik dari cara penyampaian kami maupun hal-hal yang dilakukan oleh warga kami selama ini.

"Atas nama FKKD semoga bapak Kapolsek Lingsar yang beberapa hari lagi Sertijab ke tempat tugas yang baru, diberikan kesuksesan, kesehatan serta dipermudah segala urusannya," pungkash Ketua FKKD.(Adbravo)